
Anfangs Mai 2022

Führungswechsel in der Stiftung Alterswohnsitz

Sehr geehrte Damen und Herren

Bekanntlich hat unser Geschäftsführer Urs Hänni seine Kündigung per Ende Juli 2022 nach rund 12-jähriger Tätigkeit eingereicht und wird den Alterswohnsitz verlassen. Über viele Jahre hinweg hat Urs Hänni gemeinsam mit dem Stiftungsrat, den Kadermitarbeitenden und den Teams den Alterswohnsitz erfolgreich geführt und gestaltet. Im Namen des Stiftungsrates danke ich Urs Hänni für seinen grossartigen Einsatz und sein erfolgreiches Wirken und wünsche ihm bei seiner neuen Tätigkeit viel Erfolg.

In einem intensiven und extern begleiteten Rekrutierungsverfahren hat der Stiftungsrat einen Nachfolger für Urs Hänni gefunden. Es freut mich sehr, Sie heute darüber zu informieren.

Ab 1. September 2022 tritt **Herr Patrick Albiker** in die Fußstapfen von Urs Hänni. Er übernimmt die verantwortungsvollen Aufgaben als Geschäftsführer. Herr Albiker ist 44 Jahre alt, hat unter anderem einen Masterabschluss in Public Management und einen Abschluss in Gerontologie. Seine vielfältigen Berufserfahrungen insbesondere als Finanzverwalter und Heimleiter qualifizieren ihn ebenso, wie seine offene und zuvorkommende Art.

IM-Span MID 22äng de-DEBDq0.0000010 241.2reWÜ010 rüb-4er 12znB4,12Tff IE2 e ZusTJ